

A tous les jeunes (suite) - 1/1

C'est reparti pour un tour !

A titre d'introduction ou de préambule, je tiens à remercier tous les internautes qui ont aimé l'article précédent et qui l'ont agrémenté d'un petit "post" sympathique.

J'ai dans mon article précédent pu paraître un peu outrancier dans mes propos, mais que tout le monde se rassure, je ne veux point entendre de huées dans l'assistance : je ne suis pas du tout CONTRE les jeunes, j'en suis un moi-même. ;-) Moi aussi, je me suis surpris à regarder Star Academy, à chanter sur une chanson "ultra commerciale" et à dire des expressions du style : "Ca m'saoule !!" "C'est clair !!", "C'est mort!!" Cela n'est pas grave lorsque ce n'est pas débité toutes les 2 minutes, d'autant plus que se priver d'une langue aussi belle culturellement et aussi riche que la langue française serait vraiment regrettable...Enfin moi, ce que j'en dis. Et je voudrais que l'on en finisse avec ces "a priori", le fait de bien parler n'a rien à voir avec le rang social d'une personne : ce n'est pas parce que quelqu'un parle bien, qu'il est forcément riche et ce n'est pas parce que quelqu'un parle mal qu'il est forcément pauvre. Il n'y a ni "langues de pauvres" ni "langues de riches" tout comme il n'y a ni "France d'en haut", ni "France d'en bas". Il y a une langue : la langue française et sa métropole : La France !! Point, tiret, à la ligne, fermez la parenthèse !!!

Ensuite, pour poursuivre sur l'article dernier, je voudrais que tous les jeunes comprennent que parce que nous représentons, si j'ose dire, la force vive de la nation, il est important de s'engager, de prendre position, même si ces positions peuvent être fortes désagréables à prendre. Je pense que personne ne veut d'un pays dans lequel règne du nivellement par le bas de la culture et l'intolérance ce qui conduirait à l'éclatement des valeurs de fraternité que des sociétés moins avancées que nous conservent toujours. Si nous ne voulons pas être des particules qui se disperseraient partout, nous devons être Unis !!

Je n'affiche aucune propagande, je veux des gens qui prennent le contre-pied de tout ce qui est institutionnalisé dans certaines chaînes françaises : la vulgarité, l'obscénité, le mépris qu'ont les gens entre eux pour trois sous.

Il est grand temps que tout cela change mes frères (oups !.... petit moment d'égarement) Cela dit, je reste très sérieux, je n'ai aucun programme, aucune doctrine politique. Je souhaite de la gentillesse et de la compassion les uns envers les autres. Est-ce trop demander ? Peut-être...

Les gens disent : « un monde parfait n'existe pas ! », mais même s'il n'existe pas, c'est l'homme qui prend en charge sa destinée, c'est l'être humain qui crée le monde dans lequel il vit... Parce que même si nous sommes entraînés ou influencés par certaines voies et certains choix dans notre vie, cette vie nous appartient tout comme ce monde.... RIEN N'EST ECRIT !!

Toi mon ami, qui m'accompagne toujours avec bravoure dans ma longue discussion hasardeuse sur la vie, tu le sais toi que tu peux le changer. Essaie de garder ces quelques lignes qui ne sont pas des grandes lignes dignes d'un intellectuel je le concède mais qui semblent amorcer la condition humaine. Par simple respect pour ceux qui sont partis, qui ont lutté contre la discrimination, pour ces femmes, ces enfants morts de fatigue, d'épuisement, de faim, de soif, et que sais-je encore, nous qui représentons le « demain » de la France, nous nous devons de commémorer et honorer ces gens en manifestant des sentiments humains, en nous engageant dans la vie contre la bêtise et le mépris. La fraternité et la solidarité doivent perdurer sinon nous n'avons plus rien en commun et nous ne sommes PLUS RIEN !! Pas une fraternité superficielle, beuverie entre potes, ou autres orgies mais une fraternité à l'égard de toute personne humaine, une fraternité BIEN REELLE !

Je vais te laisser là cher ami car tu dois bien commencer à être fatigué et moi aussi (Mais pourquoi, diable, faut-il qu'il soit aussi tard pour que je me mette à écrire ??)

A bientôt mon compagnon des mots !!